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 Хорошо, начинаем второй урок.  

Мы остаемся на первой странице нашего пособия. Божье Слово никогда не прекращает 
свое действие.  
 
Ис. 55:11 – Так и Слово Мое, которое выходит из уст Моих, оно не возвращается ко мне 
четным, но исполняет то, что Мне угодно, и совершает то, для чего Я послал его.  
 

Обратите внимание, что Божье Слово работает. Оно не прекратит свою работу до тех пор, 
пока оно не выполнит то, для чего оно было послано. Бог говорит, что Он почтил Свое слово даже 
выше Своего имени. Нам нужно понять это. Нам нужно будет двигаться от того, чтобы просто 
читать Слово Божье, к тому, чтобы верить Божьему Слову и потом жить таким образом, что Слово 
Божье есть истина. Большинство христиан говорят о духовной сфере, и как они говорят в церкви, 
сильно отличается от того, как они живут за пределами церкви. Они говорят, что они верят 
Божьему Слову, они говорят, что верят в духовные вещи, но они поступают таким образом, как 
будто эта земля является пределом всего. Если вы хотите быть эффективными, вам нужно будет 
начать видеть вещи не просто физическими глазами, вам нужно будет начинать видеть 
невидимое. И что я имею в виду этим, я не говорю о видениях, я говорю о том, чтобы видеть 
Божье Слово, как оно действует в жизнях людей. Когда я читаю Евангелие от Марка 16 главу, что 
верующие возложат руки на больных, то идя в этот мир, мне нужно начинать замечать больных и 
знать о том, что когда я возложу на них руки, они будут исцеленными, потому что Божье Слово так 
говорит. Наше единственное сомнение обычно относиться к нам: почему Бог будет меня 
использовать? И всегда начинаются вопросы и причины, почему Бог не будет использовать вас. 
Потому что вы знаете о том, что вы сделали неправильно в своей жизни, но Божье исцеление 
заключается в Его воле для того человека, а не на том, на сколько вы были совершенны.  

12 апостолов небыли совершенными. Они совершили много ошибок. Даже после дня 
Пятидесятницы, годы спустя, когда Павел уже был спасен, и когда он начал проповедовать 
евангелие, он сделал заявление за апостола Петра, и он говорит, что я противостоял Петру прямо 
в лицо, потому что он был неправ. Другими словами он говорит, что я пошел к Петру и мы спорили 
и я сказал ему, что он был неправ. Они в этом случае не могли помириться. Павел и Варнава. У 
них был такой спор, так что их апостольская команда разделилась, и они направились в разных 
направлениях. Они не могли согласиться по поводу Марка (Иоанна). Поэтому Варнава и Марк 
направились в одном направлении, а Павел пошел в другую сторону, и все же после того, после 
этого несогласия, говориться о чудесах, которые Бог совершал через Павла. Поэтому не думайте, 
что лишь по причине вашего несовершенства Бог не может вас использовать. Я не говорю вам, 
чтобы вы жили неправильным образом. Но мы не живем правильным образом, чтобы Бог 
использовал нас. Мы живем правильно, потому что это угодно Богу. Мы живем правильно, по 
причине благодарности Богу, но это не определяет то, будет нас Бог использовать, или нет. Вы это 
определяете. Вы сами решаете о том, будет ли Бог использовать вас или нет, потому что Он 
желает использовать всех. Но все же, мы думаем, что Он не будет этого делать и поэтому Он не в 
состоянии это сделать.  

Поэтому я хочу, чтобы вы поняли одну вещь, чтобы научиться проходить за пределы 
своего понимания и ограниченности. И чтобы понять, что Бог будет использовать вас, даже если 
вы совершите ошибку, когда апостол Павел написал коринфянам, он сказал им: вы используете 
дары неправильно, вы сходитесь вместе неправильно, есть грех в церкви. И он говорит: удалите 
этого человека, потому что он делает грех, так что даже у язычников не слышно и они сделали так. 
И потом он покаялся, и апостолу Павлу потом нужно было говорить им: он уже покаялся, примите 
его обратно. Но вы заметите, что даже с присутствием греха в церкви, дары действовали. Он 
говорит, что когда дело касается даров, то церковь в Коринфе была очень одаренная, но он 
говорит, что вы поступаете неправильно, и он объяснил им, как же правильно нужно поступать. И 
он объясняет нам, что Бог будет использовать нас в то же время, когда мы делаем ошибки и Дух 
Святой может работать через нас в дарах, даже через наши ошибки.  

Я могу рассказать вам много историй, свидетельств, о тех людях, которые были исцелены, 
после того, как я молился о них, они приходили ко мне и говорили: мне нужно, чтобы вы за меня 
помолились. Я спрашиваю у них: в чем твоя проблема? И они говорили: у меня почки не работают, 
и когда я разговаривал с другими людьми, я забывал, какая у тех людей была проблема со 
здоровьем, и я начинал молиться за них, и я молился за сердце, а почки исцелялись, хотя я 
молился за сердце. Но Бог знал, в чем они нуждались и они исцелялись. Поэтому даже, когда вы 
допускаете ошибку, Бог может взять эту ошибку и исправить ее. Но если вы не будете ничего 
делать, если вы так боитесь допустить ошибку, что вы даже не пытаетесь что-то сделать и не 
пытаетесь кому-то послужить. Бог может взять вашу ошибку и перевернуть ее в добро, но он не 
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может взять вашу бездейственность и превратить ее во что-то. Лучше сделать ошибку, чем ничего 
не делать. Потому что если вы допустите ошибку, Бог может исправить ее, аминь? Я уже 
убеждался в этом много раз. Я научился уже, что часто больные не знают что с ними. Они думают, 
что это одна вещь, а на самом же деле это что-то другое. Иногда, они знают, что с ними, но они не 
говорят тебе правду, потому что им стыдно, и они не хотят говорить об этом, поэтому они говорят 
что-то другое. Я молюсь об этом, и они исцеляются.  

Я встречал людей, которые обманывали меня, и говорили мне абсолютно другую причину, 
и я молился за них, и Бог исцелял их, даже в то время, когда они обманули меня. Если бы я был 
Богом, я бы, наверное, не исцелил их, но я не Бог. Бог может исцелять. Мы думаем, что человек 
должен быть праведным, и что мы обнаруживаем, что им не нужно быть таковыми, потому что Бог 
хочет, чтобы все были здоровы. Если бы всем нужно было быть правильными, чтобы получить 
исцеление, тогда бы никто не получил исцеление, потому что я не знаю никого, кто был бы 
безупречным. В большинстве случаев, мы думаем, что нам нужно все привести в порядок, и если 
все в беспорядке, то Бог не придет, но я обнаружил, что как раз, когда все в беспорядке, в то 
время я больше всего нуждаюсь в Боге. Мне не нужно, чтобы Он появлялся, когда у меня все в 
совершенстве, потому что все налажено. Я нуждаюсь, чтобы Он пришел, когда все разрушено, и 
Он приходит и все ставит на свое место.  

И теперь вам нужны изменения в своем разуме. Не изменения в своем духе, Бог уже 
исправил ваш дух, когда вы родились свыше. Он, на самом деле, никогда не просит вас сделать 
что-то с вашим духом. Он говорит вам обновлять ваш разум. Часто мы говорим: у меня есть 
познания в моей голове, которые должны стать пониманием в моем сердце, - это не совсем 
правильно, потому что, на самом деле, у вас есть познания в сердце, которые должны стать 
познанием в вашем разуме. Потому что ваше сердце находиться в правильном состоянии перед 
Богом. Бог изменил ваше сердце, и потом Он говорит вам изменить ваш разум, через обновление 
от Слова. Многие рождаются свыше и их дух возобновляется, но их жизнь еще не изменена и они 
думают: что же со мной происходит? Но нам не обещано, что вся наша жизнь будет в порядке, и 
что наша жизнь будет полностью измененной после того, как мы рождаемся от Бога.  

Римлянам 12:1,2 – там говориться о том, чтобы мы не сообразовались с этим миром, но 
чтобы мы преобразовывались, через обновление нашего разума. Поэтому настоящие изменения, 
которые видит мир и то, что вы заметите в своей жизни приходят через обновления вашего 
разума. Вот над чем нам надо работать. Бог изменяет наш дух, а нам нужно изменить свое 
мышление, и мы должны изменяться, чтобы думать как Иисус. И когда мы изменяем наш разум, 
чтобы думать, как Иисус, вы начнете отличаться от других, вы не станете больше нормальным, 
люди не будут вас понимать, они будут на вас смотреть с удивлением. Потому что вы будете 
разговаривать иначе, поступать иначе и ваша жизнь будет изменена. И первое, что произойдет, 
религиозные люди начнут сражаться с вами и начнут говорить вам: кем ты себя возомнил? Ты 
думаешь, что ты более духовен, чем я? Нет, в этом не заключается все. Что происходит? Ваша 
жизнь начинает их обличать, потому что ваша жизнь становится более похожа на жизнь Иисуса.  

 
На этой неделе вы узнаете, что наилучшим образом, как я могу описать ваше положение – 

это то, что вы как Божий полицейский. Ваша задача, это идти по жизни и все, что вы обнаружите 
на своем пути, и оно не похоже на то, как бы вы увидели бы это на небе, силой Божьей вы 
изменяете. Вы видите больного человека, и вы задаете вопрос: был бы этот человек болен на 
небе? Нет! Конечно, нет. Поэтому вы молитесь о нем, и вы позволяете жизни Божией проистекать 
через вас, и вы это делаете до тех пор, пока они не начинают выглядеть так, как они выглядели бы 
на небе. Это так просто. И вы делаете все таким образом.  

Иисус сказал Своим учениками молиться определенным образом. Он говорит: да придет 
Царствие Твое, да будет воля Твоя на земле, как и на Небе. Это наша работа. Если вы молитесь, 
таким образом, вам нужно верить, что Бог услышал вашу молитву, и что Он снабжает вас, чтобы 
это пришло в исполнение.  

Когда мы будем двигаться, через это учение, будут вопрос, которые у вас появятся, и на 
многие мы ответим через это учение, но главное, за что вам нужно ухватиться, это то, что Божье 
Слово всегда работает. Это истина. Я знаю, что вам это уже известно, но я хочу на этом сделать 
ударение, потому что вы находились в мире так долго, что очень легко принять вещи, таким 
образом, как они приняты в мире. И поэтому у вас появится искушение сказать: если это правда, 
почему мы об этом раньше не слышали? Ответ очень прост. Последний раз, когда это было 
проповедано, вы еще не родились. Об этом проповедовали в начале 1900-х годов, и как Джон Лейк 
об этом проповедовал, он видел более 100.000 исцелений в городе Спокен, штат Вашингтон. И 
через 5 лет, он переехал сюда, в Портленд. Здесь он жил 5 лет. Когда он был здесь, он продолжал 
делать то, что делал в Спокене. И он основал здесь церковь, он открыл «комнаты исцеления», и 
он описывает 100.000 исцелений любых болезней. Последний раз, когда я находился в Портленде, 
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у меня была возможность, чтобы я встретился с внучкой Джона Лейка, и мы обсуждали учение ее 
дедушки.  

Затем, после того, как прошло какое-то время, я также разговаривал и с его внуком. И когда 
я приехал сюда, в Портленд, мы решили, чтобы восстановить здесь, ту работу, которую он 
проводил здесь 100 лет назад. Потому что мы верим, что Бог хочет, чтобы тоже служение было 
возобновлено. И мы делаем это везде, куда бы мы ни пошли. Моя цель здесь, не только, чтобы 
помочь вам, но также научить вас помочь другим, чтобы однажды, Бог вновь был прославлен в 
Портленде, таким образом, как Он был прославлен 100 лет назад, чтобы опять, у нас было 
настоящее пробуждение, таким образом, как это было 100 лет назад. Те же чудеса и та же Божья 
сила, потому что Бог не изменился. Если кто-нибудь и изменился, то это церковь. И поэтому нам 
нужно вернуться к путям Божьим.  

Еще одно, что показывает служение Джона Лейка. Это агрессивность. Он был очень 
настойчивый, особенно в исцелении. Церковь, в течение последних 100 лет, практически во всех 
своих отделах стала очень пассивной. Люди говорят: если Бог хочет, пусть делает. Но я 
обнаружил на основании Библии, что Бог хочет, и Ему нет ограничения, в Его силе. И все же, есть 
одно ограничение для Бога. Это не грешники, это не атеисты – это христиане, которые 
отказываются быть послушными Его слову. Мы являемся самым большим преткновением для 
Божьей силы. И когда мы принимаем решение, согласиться с силой Божьей, и верить Его слову, и 
верить, что Он с нами. Не то, что Он придет, чтобы быть с нами но что Он в нас, чтобы Он бы 
Богом для людей. Тогда мы становимся агрессивными. Агрессивными в исцелении, в 
распространении Благой Вести, в молитве о людях. И когда мы становимся более активными, и мы 
отказываемся остановиться, тогда сила врага потеряет свою силу над жизням людей, и Царство 
Божие расширяется, но для этого требуется, чтобы церковь проснулась.  

Эти служения, это не обычные служения пробуждения. У нас нет музыки, мы не будем вас 
приводить в эмоции, мы не будем просить вас подняться, кричать и прыгать. Это все хорошо. Мне 
нравятся такие служения. Они нужны, в свое время. О сааме великое пробуждение любого 
христианина происходит тогда, когда они принимают решение, чтобы быть исполнителями слова в 
понедельник, таким же образом, как они являются исполнителями слова в воскресенье. Когда вы 
поступаете в понедельник, Так же, как вы поступали в воскресенье, вы измените этот город, это 
слово изменит этот город, потому что это слово Божие. Но вам нужно стать агрессивными. Это 
значит, что, когда вы поняли, что это слово истина, и вы не сдадитесь, вы не согнетесь, и будете 
продолжать делать каждый день. В этом секрет. Не просто, чтобы мы вдохновились, кричали и 
танцевали, и махали флагами. Это все неплохо, но в какой-то момент нам нужно будет закончить с 
этими шествиями, выйти из приготовления, и войти в само сражение. И вот к чему ведет нас это 
учение: мы будем снабженными.  

Мы должны знать истину, что единственное препятствие к исцелению, заключается в том, 
что вы верите, что есть препятствие к исцелению. Это обман дьявола. Нет ничего, что может 
устоять перед Божьей силой. Даже в среде неверия, Бог может производить чудеса. Если это не 
правда, тогда не имеет смысла в том, что исцеление является знамением для неверующих. Тогда 
нет смысла в том, чтобы пытаться ехать в другие страны, и являть для них чудеса и знамения, 
чтобы привлечь неверующих ко Христу. И все же, мы думаем, что лишь по той причине, что мы 
цивилизованные, так что это не происходит здесь, как это случается в других местах. И я хочу 
сказать вам, что на всех континентах, где мы были, мы видели те же результаты. Это по той 
причине, что мы поступаем так же. Потому что мы родились от нашего Небесного Отца и Он тот же 
самый, Он тот же самый везде, и Он сделает здесь то, что Он делает  Африке, в Азии, и тоже, что 
Он сделает в другом месте, потому что для Него нет разницы. Нам нужно понять это. Если что-
нибудь и изменилось, то это мы.  

Вам нужно получить удовлетворение, в своем личном разуме, и удостовериться в том, что 
Бог имел в виду то, что Он сказал. И то, что Он говорил то, что Он имел в виду. И в том, когда это 
Божье слово, становиться более реальным для нас, более уверенной вещью для нас, чем рак, или 
гепатит, или СПИД, или лейкемия. И когда это происходит, то вы увидите, как эти вещи просто 
умирают на ваших глазах, потому что это реальный враг,  это настоящая война, это война духа. И 
вам нужно принять решение, что вы не сдаетесь, что это болезнь сдается. Когда вы принимаете 
такое решение, и вы стоите на этом, тогда вы увидите больше результата. Когда мы будем 
двигаться дальше, мы поговорим о более конкретных вещах, как служить людям.  

Но помните о том, что это не формула. Нам нужно понять, исцеление – это не формула. 
Если бы это была формула, тогда бы мы занимались колдовством. Это будет как снятие порчи, 
или волшебство. Но исцеление не является этим. Что имеет силу, так это имя Иисуса, и вера, в 
это имя, она победить все, что вам противостоит. Помните, дело не заключается в том, что вы 
скажите, а все дело в том, кто сказал это. Главное, что вы поймете, из этого семинара, это не 
доктрина, это не какие-то скрытые писания, которые я вам покажу, и это, в конце концов, не о 
самом исцелении. Вы слышали об исцелении раньше, но главное, что вы узнаете, это то, кто вы в 
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Иисусе. И вы возрастете в степень исцеления, и вы начнете поступать как взрослые сыновья и 
дочери Бога.  Вы поймете, что не только вы должны быть исцеленными, но то, что вам даже не 
нужно болеть. Что вы должны иметь иммунитет. Потому что как вы можете идти исцелять кого-
нибудь, если вы сами боитесь заболеть. И вы начнете понимать, что Дух Божий будет 
распространяться от вас. И ОН будет убивать болезнь и немощь, даже в тех, кто вокруг вас. И вы 
начнете понимать, кто вы во Христе, и когда вы будете двигаться в этом, вы поймете, что вам не 
нужно сдаваться. Вы будете понимать, что у вас есть разум Божий, и вы начнете говорить Его 
слово, и вы начнете думать так, как Он думает. И когда вы будете это делать, то, что вы будете 
говорить, будет приходить в исполнение, потому что Бог будет соглашаться с вами. Когда дите 
Божье говорит, Небо слышит и соглашается и ад слышит, и повинуется этому.  

То же происходит, что было с Иисусом. Но вы скажите: ты не знаешь меня. Да, 
действительно я не знаю вас. Н я знаю Его, и я знаю, что Он может сделать с вами. Мне не нужно 
даже знать вас. Библия говорит: от времени Нового Завета, когда он пришел в силу, теперь мы не 
знаем никого по плоти, теперь мы знаем их по духу. Поэтому я не знаю вас по плоти, но я знаю вас 
по духу. Потому что я знаю Дух, который в вас, и который во мне, это самый сильный Дух в этом 
городе, в этом штате, в этой стране и во всей вселенной. Это Дух Божий. Нет власти, нет никакого 
территориального духа, никакого беса, и не важно, какого уровня этот бес. Не важно, насколько он 
силен. Самый сильный бес, он намного слабее, чем самый слабый христианин. Потому что у этого 
христианина есть Дух Божий. Вы не можете сравнивать дьявола с силой Божьей. Они даже не 
подходят к сравнению. Между ними «годы» разница. Вы думаете, для Бога составляет трудность  
поразить дьявола? Конечно, нет. Но чему нам нужно научиться, что этот сильный Дух, 
называющийся Духом Божиим, живет в нас. И Он хочет выходить из наших уст, из наших рук, 
чтобы освобождать людей.  

Секрет к исцелению, секрет к вере в следующем – смелость. Смелость, и это все. Вам 
нужно иметь смелость, чтобы стоять, когда все бегут. Если у вас есть смелость, чтобы встать и 
двигаться вперед, и сказать – вот что Бог говорит. Когда все бояться, а вы стоите, это вера. Когда 
люди говорят вам, что ты ненормальный, и вы говорите: нет, я просто верю Божьему слову. 
Каждому слову Божьему. В послании к Евреям, 11 главе, мы помним, что там говориться о вере. 
По причине веры их называли безумными, их называли отсталыми, их называли возмутителями, 
но мы все равно читаем о них. И люди, которые им надоедали, мы о них больше не читаем. Вы 
решите повиноваться писанию. Библия говорит, что очи Бога, они обозревают всю землю, ища тех, 
кому Бог сможет явить славу Свою. Я хочу предоставить вам причины на этой неделе, чтобы 
принять решение, чтобы стать таким человеком. И вы можете обратиться к Богу и сказать: 
Господь, вот я, покажи мне Свою силу. И вы примете это решение, и Бог встретит вас, и вы будете 
использованы Богом. Вы скажите: как ты можешь это знать? Потому что я знаю Его. Я видел 
результаты этого учения во многих людях по всему миру и это всегда одинаково. Это приносит 
жизнь, приносит свободу, приносит силу. И то, как раз, что вы искали, вы найдете, когда мы 
закончим. И секрет заключается в том, что вы уже этим обладаете. Я буду учить вас, как 
высвобождать, как ходить, таким образом, каким вы хотели бы ходить в Боге. Если вы будете 
приходить на эти уроки и слушать меня, вы увидите это в своей личной жизни. Аминь. 


